



INVITATION PRESSE

Perpignan, le 24 juin 2025,

Concertation publique sur la requalification de la rocade départementale RD900

Date : 30 juin 2025, à 18H

Lieu : Site Christian Bourquin, 30 rue Pierre Bretonneau, Salle Canigou

Hermeline Malherbe, Présidente du Département avec Jean Roque, Vice-Président en charge des mobilités vous invite au lancement de la concertation **relative au projet RD 900 - RD 914 - requalification entre le giratoire de Mailloles (Porte d'Espagne) et le giratoire du Mas Rouma (cinéville).**

En effet, le Département des Pyrénées-Orientales a engagé une démarche de **requalification de la rocade départementale RD900**, axe stratégique pour la mobilité, le cadre de vie et le développement du territoire.

Dans le cadre de cette opération d'aménagement, une **consultation publique** avait été lancée l'année dernière afin d'associer pleinement les habitants, les usagers, les acteurs économiques et institutionnels.

> Ce lundi, seront dévoilés par les services de la Direction Infrastructures et mobilités du Département, les différents aménagements, qui transformeront cet axe urbain important. Entre création de voies à mobilités douces, aménagements paysagers performants et carrefours apaisés, venez découvrir les transformations à venir.